

## Rapport de la commission du refuge

L'AG est le meilleur endroit pour remercier l'ensemble des personnes qui directement ou indirectement participent au dynamisme de la commission refuge. Il y a certes les journées de travail qui rencontrent toujours un beau succès avec en moyenne environ 25 personnes présentes, mais il ne faut pas oublier les autres travaux réalisés durant l'année par les troupes disponibles et bienveillantes de notre association. Merci donc à l'ensemble de ces passionnés qui font la richesse des VTM.

L'année 2024 a tout d'abord été marquée par le passage de la commission de sécurité, exercice un tant soit peu périlleux qui se répète tous les 5 ans. La commission nous a donné un avis favorable aussi bien pour les travaux réalisés que pour la poursuite de l'exploitation. La seule recommandation que nous devrons suivre, c'est la mise en place d'une trappe de désenfumage d'au moins 1m² dans les cages d'escalier. Nous allons donc consulter des spécialistes en la matière afin d'établir les devis adéquats.

Parmi les travaux réalisés en dehors des journées de travail, il est à noter d'une part la reprise d'une conduite d'évacuation des eaux usées supervisée par Thomas SCHMITT et d'autre part un gros nettoyage de sortie de printemps réalisé par Marie Dié SCHLOSSER et Gérard GHYSEL (cuisine, garde-manger, réfrigérateurs...)

Les journées de travail du printemps ont elles aussi permis de réaliser un gros coup de ménage : rangement de l'atelier, du local chaussure, du débarras du dortoir N° 8 et du grenier. C'est plusieurs m3 de d'affaires qui ont ainsi rejoint les déchetteries de la plaine. A noter également l'installation du vidéoprojecteur et de l'écran que tous les membres présents ont eu loisir d'apprécier lors de l'AG.

La journée de travail de septembre est traditionnellement vouée à la "corvée" de bois (à voir l'enthousiasme de tous les présents à s'occuper de nos 10 stères avec l'aide bienvenue de notre nouvelle scie à bois, le terme "corvée" ne semble plus très bien adapté !). A noter également durant cette journée, le travail efficace sur le nettoyage des dortoirs et la mise en place de l'arbre souvenir à la mémoire de Charlotte SCHLOSSER.

Enfin, nous avons durant cette AG également abordé les projets futurs : l'audit énergétique dont nous attendons les résultats afin de prendre des décisions importantes d'amélioration de notre refuge, l'aménagement du garde-manger et des dortoirs 2 et 3 (étagères, armoires...), la reprise de la terrasse avec éventuelles inclusion de récupérateurs d'eau et enfin la fosse septique qui commence à donner des signes d'essoufflement. L'année 2025 sera encore une belle année pour la commission refuge.

Stéphane Diemunsch Responsable commission du refuge